
Commission menus 

20 juin 2023 

 

Présents : Fanny Carrère (responsable cantine), Mehdi Makouri (responsable du service 

enfance jeunesse), Marion André (adjointe à l’enfance et à la jeunesse), Isabelle Dicianni 

(conseillère municipale), Amandine Thion (déléguée FCPE), Matian Belissens (jeune élu CMJ 

CE2), Chloé Favreau (jeune élue CMJ CM1), Valérie Pelofy (parent d’élèves) 

Excusée : Marie-Eve De rabaudy (déléguée FCPE) 

 

Marché de restauration scolaire 

-L’appel d’offres pour le marché de restauration scolaire 2023-2024 est clôturé, il a été attribué le 6 

juin à Recapé. Deux prestataires avaient soumissionné : Recapé et CRM Rodez. Les deux offres étaient 

proches en terme qualitatif, avec d’avantage de produits locaux chez Recapé. Le tarif pour ce marché 

est de 3,48€ par repas maternelle, 3,59 pour l’élémentaire, 0,84€ par goûter et 3,80€ pour les adultes. 

Pour rappel, les tarifs pour l’année 2022-2023 étaient de 3,12€ pour les repas maternelle, 3,23€ pour 

les élémentaires, et 3,33€ pour les adultes.  

 

Commission Recapé 

-Fanny a assisté à la commission cantine organisée par Recapé au mois d’avril. 

Elle a remonté l’idée de proposer des gnocchis, mais le chef cuisiner a répondu que c’était trop 

compliqué en préparation maison. 

-Pour les menus végétariens trop secs et pas assez variés, ils ont répondu porter une attention pour 

mettre un peu plus de sauce. Depuis la commission, cela a été fait. 

Ils ont également répondu qu’ils varieraient d’avantage les goûters, mais cela n’a pas été vérifié depuis. 

-Pour les pique-niques, les sandwichs seront maintenant tous au pain de mie et au thon. Cela est plus 

pratique à manger notamment pour les maternelles. 

 

Retours qualitatifs 

-Beaucoup de plats végétariens peu appréciés : boulettes de soja, hachis parmentier veggie, gâteau à 

la courgette (présentation peu appétante), galettes provençales quinoa 

-Très appréciés : sauce bolognaise végétarienne, pâtes carbonara, samossas, hamburgers 

Tous les vendredis avant les vacances, il y aura des hamburgers et frites. Les enfants ont fait la 

demande d’avoir du soda (coca, fanta) fourni avec, nous pensons qu’il n’est pas très judicieux d’en 

fournir à la cantine et ne donnons donc pas suite à la demande. 

Il a également été fait la demande d’avoir des glaces. Etant donné que nous avons un congélateur cette 

année dans la cuisine de la salle des fêtes, Fanny va contacter Recapé pour voir s’ils peuvent en fournir. 



-Un enfant a fait la demande d’avoir une plus grande variété de pains. Cela va être remonté à Recapé. 

 

Organisation de la cantine 

-Les équipes se questionnent pour mettre en place la possibilité de se resservir au premier service. 

Actuellement cela est compliqué par manque de visibilité sur les quantités. Des tests vont être tentés. 

-Le groupement de commande avec Toulouse Métropole pour la collecte et le traitement des bio 

déchets est terminé. La société Les Alchimistes a été retenue pour ce marché, et viendra collecter 

notre compost pour le traiter. 

Ils viendront sur site à la rentrée pour voir l’organisation et former les équipes. Par la suite, il pourra 

être envisagé d’investir dans des bancs de tri pour aider les enfants à trier, et pourquoi pas à récupérer 

également les restes d’eau. 

-Un deuxième repas test pour les parents va être proposé avant la fin de l’année. Il sera proposé dans 

un premier temps aux parents adhérents FCPE, puis élargit à l’ensemble des familles. 

 

 

 


